



SCHWYZ



KÜCHENKULT SPARSCHÄLER

Kartoffelschälen kann Freude machen. Dann nämlich, wenn man einen Schweizer Designklassiker zur Hand hat. Alfred Neweczerzal entwickelte den «besten Sparschäler der Welt» 1947: REX. Heute ist er weltweit bekannt und treuer Begleiter vieler Gemüseliebhaber. Hinter dem Erfolg steht natürlich nicht nur das Design: Gefertigt wird das robuste Stahl- oder Aluminiumband mit der beweglichen Schneidefläche beim neuen Besitzer, der Firma Victorinox AG. Die Produktion läuft auf den bewährten Rundtakt-Montageanlagen der LCA Automation AG. Supereffizient und bisher über 50 Millionen Stück hergestellt. Neben Victorinox stellt auch die Schweizer Traditionsmarke Kuhn Rikon Sparschäler her. Bei der Herstellung werden rostfreier und japanischer Edelstahl sowie Karbonstahl verwendet.

Fotos: Victorinox, pixabe